
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Nuss ist eine  oder ein Kern. Sie liegt meist in einer Schale.

Diese Schale kann hart sein, wie bei der .

Sie kann auch weich sein wie bei den Bucheckern.

Die bekanntesten Nüsse sind Kastanien,

, Erdnüsse und Walnüsse.

Auch Mandeln und Kokosnüsse zählt man oft zu den .

Nüsse sind gesund. Sie enthalten viele verschiedene Vitamine

und andere gesunde .

Sie enthalten auch viel Fett.

Deshalb liefern sie viel .

Sie machen lange satt.

Aus Nüssen kann man Öl pressen und es für  nutzen.

Man braucht es auch für die Körperp)ege.

Seife und Schminke enthalten oft .

Viele Nagetiere fressen Nüsse. Dazu gehören

Eichhörnchen, Mäuse und viele andere.

Auch  fressen gerne Nüsse.

Manche Tiere verstecken Nüsse um sie später zu essen.

Wird eine Frucht im  vergessen, wächst dort eine neue P)anze.

Quellenangabe: Artikel: Nuss (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nuss&amp;oldid=24079


